CONFERENCIA PARA EMPRENDEDORES Y EMPRESARIOS CON DISCAPACIDAD ¿CÓMO EXPORTAR EN COLOMBIA?



¡Objetivo!

Hacer partícipes a todos aquellos empresarios y emprendedores con discapacidad para facilitarles capacitación e información clara del paso a paso del procedimiento de una exportación en el país, para fortalecer sus proyectos de emprendimientos y establecer su potencial exportador.

Conferencista invitado



Como invitado especial y como conferencista se contó con el aporte del señor Ludwing Sánchez profesional Especializado en el Comité de Importaciones de la Dirección de Comercio Exterior del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

Experto en el Régimen de Importaciones y Exportaciones.

Desarrollo de Temas

Se da inicio a la conferencia con la explicación y aclaración entre bienes y servicios para tener una claridad y establecer sus diferencias en su debidos procedimientos de exportación.

Se contemplan las diferentes aspectos a tener en cuenta para exportar y establecer las diferencias al momento de realizar dicho procedimiento.



- Se mencionan conceptos básicos, información general de comercio de servicios y la explicación de las modalidades de exportación establecidas por la OMC (Organización Mundial de Comercio).
- Explicación simplificada de la normativa esencial para esta operación y su paso a paso.
- Conceptos básicos y explicación con ejemplos de las subpartida arancelaria de los productos y los conceptos de los tipos de exportación de bienes.
- Se mencionan los pasos a tener en cuenta en una exportación en Colombia.



Asistentes Reginal MinCIT Neiva

Se contó con la acogida y la asistencia de personas con discapacidad en el municipio de Neiva por medio de teleconferencia y con la ayuda de las oficinas del MinCIT del municipio. Adicionalmente se contó con el apoyo en lengua de señas colombiana para garantizar la apropiación de los temas tratados para toda la población con discapacidad auditiva.

Algunos beneficios en la realización de la tele conferencia y detonante de futuras capacitaciones a distancia y con utilización de elementos facilitadores como:





Los asistencias presentaron gran interés, intervinieron y realizaron preguntas que enriquecieron las apreciaciones de los demás asistentes. Reafirmaron así los temas tratados y una mejor apropiación y posterior aplicación en sus proyectos y/o empresas.

CONCLUSIONES

Implementación y ejecución de próximas conferencias para reforzar los temas tratados.



2



Se debe manejar de términos técnicos simplificados para las personas con discapacidad que no son conocedoras de los conceptos básicos de las operaciones de Comercio Exterior.

Es necesario determinar el manejo y publicación de las ayudas audiovisuales y tele conferencias que soportan las conferencias provistas para que las personas con discapacidad puedan acceder sin restricción.









Se sugiere acompañar los proyectos de emprendimiento a los empresarios con discapacidad para fortalecer su competitividad a raíz de los temas tratados en la conferencia (Cómo exportar en Colombia).





